

Pressemitteilung - Duisburg, 20. Dezember 2018

Weihnachtsmarkt legt ab Heiligabend eine Pause ein und öffnet am 2. Weihnachtsfeiertag wieder

Auch in diesem Jahr geht der Duisburger Weihnachtsmarkt in die Verlängerung und hat bis zum 30. Dezember geöffnet



Nach 38 Tagen Weihnachtsmarkt in der Duisburger City legt dieser am 24. und 25. Dezember eine kleine Pause ein, um ab dem 2. Weihnachtsfeiertag, 26. Dezember 2018, für weitere 5 Tage voll durch zu starten.

In 2013 hat der Weihnachtsmarkt-Veranstalter Duisburg Kontor diese innovative Neuerung eingeführt und die Öffnungszeiten über die Feiertage verlängert. Dieser Ansatz erwies sich als sehr erfolgversprechend und wird seitdem so umgesetzt.

Uwe Kluge bewertet diese Strategie als sehr erfolgreich: „Die Duisburger Innenstadt wird zwischen Weihnachten und Neujahr von vielen Duisburgerinnen und Duisburgern sowie Gästen aus dem Um- und Ausland stark frequentiert. Daher lag die Idee nahe, mit dem Weihnachtsmarkt stehen zu bleiben und erst vor Silvester abzubauen. Sowohl die Händlerinnen und Händler des Weihnachtsmarktes, wie auch der stationäre Einzelhandel in der Duisburger City begrüßen diese Maßnahme,



da sich die Zeit nach den Weihnachtsfeiertagen in den vergangenen Jahren als sehr verkaufsstark erwiesen hat.“

Duisburg Kontor und seine Weihnachtsmarkthändler wünschen allen Fans des Duisburger Weihnachtsmarktes gesegnete Feiertage.

Bildnachweis: krischerfotografie

Kontakt für Medienvertreter:

Patrick Kötteritzsch, Telefon +49 (0)203 30525-27, E-Mail:
p.koetteritzsch@duisburgkontor.de